

Route de la Pierre

Fin septembre 2008

Entre- Deux- Mers

Grand public, éducation, décideurs, professionnels

Une semaine évènements en fin septembre/début octobre 2008.

Les sites concernés : La Garonne à Langoiran

Thèmes des excursions : Accompagnement culturel par :

- ▶ Des visites guidées d'édifices du patrimoine architectural et de carrière d'extraction
- ▶ Des Conférences et des débats (intervenants : milieux scientifiques, culturel et professionnel)

Un lieu ancien d'extraction à proximité d'une voie navigable est mis en lumière dans ses aspects géologiques et historiques.

Des carrières extraient à l'ancienne, à l'aide d'outils d'époque un ou plusieurs blocs qui sont acheminés au port et embarqués vers la métropole régionale.



Les pierres sont débarquées sur les lieux historiques de réception où l'édification d'un mémorial est initiée sous la direction d'un artiste.

Responsable : Association Astéria : didier.chartier@free.fr